



4 Pièces

155 m²

Réf. MZISM087

1 050 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MICHAEL ZINGRAF vous propose à la vente cet appartement avec beaucoup de potentiel bénéficiant d'une localisation exceptionnelle à Sainte-Maxime, en front de mer. Vous disposez de 3 chambres en suite avec salle d'eau, d'un grand espace de séjour très lumineux avec cuisine ouverte, ouvrant sur la terrasse et sur une vue mer panoramique face à Saint-Tropez et le port de Sainte-Maxime, d'une buanderie. Une double garage vient compléter le bien. Résidence sécurisée, idéalement située à proximité immédiate à pied de la plage, des commerces et du centre ville.

MICHAEL ZINGRAF is offering for sale this flat with lots of potential in an exceptional seafront location in Sainte-Maxime. It has 3 en suite bedrooms with shower rooms, a large, bright living room with open-plan kitchen, opening onto the terrace with panoramic sea views over Saint-Tropez and the port of Sainte-Maxime, and a laundry room. A double garage completes the property. Secure residence, ideally located within walking distance of the beach, shops and town centre.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

